

173  
de l

## Fabrègues

# Une salle culturelle baptisée au nom de Claude Étienne



Le maire et Michel Étienne dévoilent la plaque.

L'ancien maire de Fabrègues Claude Étienne a été mis à l'honneur samedi 4 décembre. Le maire Jacques Martnier et son adjoint Jean-Marc Alauzet, le fils de Claude, Michel Étienne, sa famille, ses amis ont dévoilé la plaque évocatoire de la grande salle du centre José-Janson, désormais appelée "Salle Claude

Étienne". Claude Étienne a été maire de la commune de 1989 à 2001, de 1992 à 1998 conseiller général de l'Hérault du canton de Pignan. C'est lui et son équipe qui ont réalisé la plaine sportive et culturelle. Les trois salles ont toutes des noms de musiciens.

► Correspondant Midi Libre : 06 10 34 49 57